

# WARTA

## Dukung Ketahanan Pangan, Kodim Tegal Tanam Jagung Bersama Masyarakat

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 21:41



Tegal – Dalam rangka mendukung ketahanan pangan nasional, Kodim 0712/Tegal bekerjasama dengan Gapoktan desa Karanganyar memanfaatkan ratusan meter persegi lahan tidur sebagai lahan pertanian dengan membuka demplot penanaman jagung seluas 2 Ha di pesawahan Desa Karang Anyar Kecamatan Kedungbanteng Kabupaten Tegal. Jum'at (22/07/2022).

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay L. Sondakh, S.E. melalui Pasi Ter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi menerangkan, lahan seluas 2 Ha yang berada dilingkungan Koramil 13/Kedungbanteng tersebut nantinya akan ditanami dengan tanaman jagung karena sesuai dengan konstruksi tanah yang ada.

“ Menindak lanjuti perintah dari satuan atas, nantinya lahan seluas 2 ha ini akan kita tanami dengan tanaman jagung jenis Hibrida, yang rencananya akan di tanam pada tanggal 28 Juli 2022 karena memang lahannya sangat cocok dengan jenis tanaman ini, sehingga kita harapkan hasilnya nanti juga bisa maksimal”, jelas Pasiter

Disampaikan lebih lanjut Kapten Inf Shokib Setyadi bahwa awalnya lahan tersebut kurang produktif karena hanya ditanami dengan tanaman tahunan seperti pohon sengon dan Jati, kemudian beberapa tahun belakangan mulai diolah dan dimanfaatkan dengan tanaman musiman agar hasilnya lebih maksimal dan bisa membantu dalam ketahanan pangan daerah dan nasional.

Ketahanan pangan ini adalah program nasional untuk itu kita bekerja sama dengan lending sektor baik benih unggul maupun pupuk, harapannya Pemerintah kabupaten Tegal tidak hanya pengguna tapi bisa ekspor sampai keluar daerah.

Tanam jagung ini merupakan upaya untuk memacu daerah dan petani agar memprioritaskan peningkatan produksi dan ketersediaan pangan, walaupun di masa pandemi agar bahan pangan pokok meningkat untuk pertumbuhan ekonomi nasional karena pertanian merupakan sektor yang mampu menunjukkan kinerjanya di tengah kondisi seperti ini.

TNI-AD menegaskan akan terus membangun konsolidasi bersama semua pihak untuk bahu membahu memajukan sektor pertanian dengan penerapan teknologi pertanian yang modern. Kami sangat mendukung program pengembangan pertanian.

Sementara Babinsa desa Karanganyar Koramil 13/Kedungbanteng Sertu Budiman mengatakan Bersama kelompok tani Sejahtera yang di ketua Darsono pada tanggal 28 Juli 2022 rencana akan menanam jagung kembali dalam rangka guna mendukung ketahanan pangan nasional yang di pelopori oleh TNI AD kususnya Kodim 0712/Tegal. (Pendimtegal/Mn)